
                   Verbale n. 1 seduta del 17 dicembre 2018 del Consiglio di Istituto 

L'anno 2018 (duemiladiciotto), il giorno 17 (diciassette) dicembre alle ore 18.00 regolarmente convocato, si 

è riunito nei locali dell’Istituto Comprensivo Statale A. Antonelli il Consiglio di Istituto per la trattazione dei 

seguenti punti all’ O R D I N E D E L G I O R N O: 

 1. Comunicazione della dirigente 

2. Elezioni del Presidente del Consiglio d’Istituto; 

3 Nomina del segretario  

4. Nomina dei componenti Giunta Esecutiva; 

5. Elezioni organo di garanzia; 

6. Elezioni membri commissione mensa 

7. Approvazione PTFO; 

8. Varie ed eventuali; 

 

Sono presenti per la componente genitori: Filippo Paracchini, Macri’ Domenica, Bovio Stefano, Panzini 

Barbara, Di Mezza Evelina; per la componente ATA: Mazzotta Iole e Sacco Irma; per il personale docente: 

Zingarini Emanuela, Ambrosio Monica, Melone Simona, Trivella Marta, Galli Federica, Claudia Miglio, Centra 

Elena, Lorusso Anna Maria; assenti Stefano Michela, Torres de Souse Juliana. 

Presiede interamente la seduta la dirigente Silvana Romeo. 

Verificato il numero legale, la seduta è aperta. 

In apertura di seduta, il Dirigente Scolastico richiede ai presenti di integrare l’ordine del giorno con la 

discussione dei seguenti punti: 

Dispersione laboratorio di formazione scuola; 

Lectio brevis di venerdì 21 dicembre 2018. 

Raccolto il parere favorevole dell’unanimità dei presenti, l’o.d.g. risulta integrato dei punti e inseriti gli stessi 

tra i punti 5 e 7.  

 

1) Comunicazione del Dirigente Scolastico 

Il Dirigente Scolastico procede all’insediamento del nuovo Consiglio di Istituto, presentando i membri eletti 

per ciascuna componente. A seguire, illustra le competenze del Consiglio di Istituto e dei vari organi. 

 

2) Votazione per elezione Presidente del Consiglio di istituto 

Il dirigente scolastico invita i genitori ad esprimere la propria disponibilità. Si propone all’unanimità di 

rieleggere la Presidente uscente, la signora Stefano Michela, e come vice presidente la signora Di Mezza 

Eveline. Il Consiglio approva le due candidature. 

(delibera n.1)  

 

3) Nomina segretario  

Il dirigente scolastico chiede ai genitori la disponibilità ad individuare un componente del Consiglio per la 

carica di Segretario. Viene individuata la signora Macrì Domenica che viene eletta all’unanimità. 

(delibera n.2). 

 

4) Nomina dei componenti Giunta Esecutiva 

Il dirigente scolastico invita i presenti ad esprimere la propria disponibilità. Ricorda che la Giunta esecutiva e’ 

composta dal Dirigente Scolastico e dalla DSGA, che ne fanno parte di diritto, da due rappresentanti dei 

genitori, un rappresentante dei docenti e un rappresentante A.T.A. Sulla base delle disponibilità dichiarate, 

si vota all’unanimità i signori Paracchini Filippo, Macrì’ Domenica, Mazzotta Iole.  

(delibera n.3)   



 

5) Elezioni organo di garanzia 

La dirigente informa che l’organo di garanzia interno alla scuola deve essere composto dal Dirigente 

scolastico che ne assume la presidenza e da almeno altri tre membri.  

La dirigente scolastica invita i presenti ad esprimere la propria disponibilità, spiegando quali sono le funzioni 

e la composizione di tale organo.  Vengono individuati i seguenti compenenti: Panzini Barbara, Di Mezza 

Eveline, Zingarini Emanuela, Sacco Irma votate all’unanimità.  

(delibera n.4) 

 

6) Dispersione scolastica progetto formazione-scuola 

La dirigente Scolastica illustra la finalità di tale progetto che è stato individuato per dare un aiuto ai 

pluriripetenti attraverso degli accordi mirati con le agenzie di Enaip, Filos per tutti i ripetenti anno 2004, 

requisiti necessari per l’iscrizione dell’anno in corso.  Con voto palese all’unanimità viene deliberato tale 

punto all’o.d.g.  

(delibera n.5) 

 

7) Lectio Brevis di venerdì 21 dicembre 2018 

Il dirigente Scolastico ha espresso ai componenti del Consiglio la possibilità della riduzione di orario per la 

giornata di venerdì 21 dicembre in prossimità delle vacanze natalizie. La proposta è di stabilire un orario di 

fine lezione per le ore 12.00 per l’infanzia e la secondaria di primo grado; e per le ore 12.30 per la primaria e 

lasciare invariato l’orario per le sedi scolastiche di Mezzomerico e Marano Ticino. Dopo ampia discussione, il 

Consiglio approva all’unanimità tale proposta.  

(delibera n.6) 

 

8) Elezioni commissione mensa 

In vista del sovraffollamento della mensa scolastica, con le docenti, presenti in tale seduta, si è’ discusso della 

possibilità di strutturare l’orario in tre turni, nelle giornate di lunedì e mercoledì, con orari orientativi tra le 

12 e le 14, impostato su turni di 40 minuti ciascuno. La proposta è di iniziare già con gennaio 2019, in modo 

da consentire più sicurezza e migliore gestione della mensa. Vengono inoltre individuati i componenti della 

commissione mensa nelle persone di Di Mezza Eveline, Macrì Domenica e Mastrocinque Ilaria, tutte elette 

all’unanimità dal Consiglio. 

(delibera n.7) 

 

9) Approvazione PTOF 

Il dirigente scolastico informa il Consiglio di Istituto circa l’obbligo di procedere alla deliberazione del PTOF. 

La formulazione di un nuovo piano di offerta formativa richiede un’elaborazione che tenga conto delle 

necessità dell’istituto e dei vari plessi annessi. Propone pertanto l’adozione formale dei vari progetti elaborati 

dal Consiglio docenti, illustrandoli a seconda delle scuole attualmente in vigore ed in corso. 

Pertanto dopo ampia discussione, il Consiglio di Istituto, all’unanimità, delibera di approvare il Piano 

dell’Offerta Formativa per l’anno scolastico 2018/2019.  

(delibera n.8)  

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è’ tolta alle 20.15. 

 

Il segretario del C.d.I.                                                                                                     Il presidente del C.d.I. 

  (Domenica Macrì)                                                                                                               (Silvana Romeo) 

 

 


